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Racca, nessun accordo su farmaci veterinari in parafarmacia 

 

«Contrariamente a quanto affermato dal Coordinamento dei titolari di parafarmacia, nel corso dell'incontro 

tra Federfarma e il ministro Balduzzi non è stato fatto alcun cenno ai farmaci veterinari ne', tantomeno, alle 

parafarmacie». Così il presidente di Federfarma, Annarosa Racca risponde al Coordinamento nazionale 

delle parafarmacie che (cfr Farmacista33 11 aprile) denunciava accordi, tra il sindacato dei titolari e il 

ministro «per stabilire quali farmaci a uso veterinari o possano andare o meno nelle parafarmacie». «Non 

capisco davvero» continua Racca «da quali fantomatiche fonti il Coordinamento delle parafarmacie abbia 

appreso di presunti "accordi" tra il Ministero e Federfarma». 


